

ATA DE REUNIÃO
SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E
COMUNICAÇÕES

PROAD 891/2024

REUNIÕES SEMANAIS DE OUTUBRO/2025





ATA DE REUNIÃO

SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES

PARTICIPANTES			
Portaria nº 891/2024 - 09/10/2025			
NOME DO INTEGRANTE OU CONVIDADO	DESIGNAÇÃO	PRESENÇA	AUSÊNCIA JUSTIFICADA
Natacha Moraes de Oliveira	Secretária-Geral de Tecnologia e Inovação	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
André Soares Farias	Diretor da SESIS	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Alberto Daniel Muller	Coordenador de Gestão e Apoio à Governança de TIC	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Paulo Roberto Schmitt do Carmo	Coordenador de Desenvolvimento de Sistemas	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Denilson Ribeiro de Quadros	Coordenador de Serviços de TIC	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Pablo Paulo Lopes Barros	Coordenador de Implantação de Sistemas	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Paulo Mendes Ribeiro Júnior	Diretor da SEINFRA	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lucas Pozatti	Coordenador de Segurança da Informação e Proteção de Dados	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Deise Koerber	Chefe da Divisão de Projetos e Assessoramento Administrativo de TIC	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Unidade de apoio executivo: SETIC

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS

- Boas-vindas à Natacha
- Verificação de RISI's pendentes:** Não há.
- Padronização de desktops Linux na SETIC:** Lucas contextualizou a necessidade de padronização, para que possa haver um controle mínimo das estações que utilizam Linux. A proposta de padrão foi encaminhada a todos os coordenadores e ficou estabelecido o prazo final para adequações até o dia 25/10.
- Ativação do modo de proteção do AV nos servidores Linux:** Lucas informou que será iniciada na próxima semana, a ativação do modo de proteção. O trabalho está previsto para ser concluído na primeira semana de novembro.



ATA DE REUNIÃO

SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES

- **Solicitação de liberação de acesso a site bloqueado:** Lucas relatou solicitação de liberação de site da confederação de tiro, classificado como Weapon. Tendo em vista ser uma classificação automática filtrada pela ferramenta e em princípio não está vinculado às atividades do trabalho, o site se manterá bloqueado e se houver nova solicitação será encaminhada ao Comitê de Segurança da Informação.
- **Encontro da Setic:** Agendado para o dia 21/10 às 10h30. Haverá uma fala da Natacha, como tema 1. O tema 2 deverá ser definido nos próximos dias.



ATA DE REUNIÃO

SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES

PARTICIPANTES			
Portaria nº 891/2024 - 17/10/2025			
NOME DO INTEGRANTE OU CONVIDADO	DESIGNAÇÃO	PRESENÇA	AUSÊNCIA JUSTIFICADA
Natacha Moraes de Oliveira	Secretária-Geral de Tecnologia e Inovação	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
André Soares Farias	Diretor da SESIS	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Alberto Daniel Muller	Coordenador de Gestão e Apoio à Governança de TIC	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Paulo Roberto Schmitt do Carmo	Coordenador de Desenvolvimento de Sistemas	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Denilson Ribeiro de Quadros	Coordenador de Serviços de TIC	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Pablo Paulo Lopes Barros	Coordenador de Implantação de Sistemas	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Paulo Mendes Ribeiro Júnior	Diretor da SEINFRA	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lucas Pozatti	Coordenador de Segurança da Informação e Proteção de Dados	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Deise Koerber	Chefe da Divisão de Projetos e Assessoramento Administrativo de TIC	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS

Verificação de RISÍ's pendentes: Será registrado a respeito de lentidão ocorrida no dia 10/10 (Mendes)

- **Lista de entregas do biênio a ser entregue para o relatório da Presidência:** Foi repassada a lista de entregas para elencar as 10 principais de toda a SGTI. Relatório deve ser entregue no dia 17/10.
- **Nomenclatura das áreas internas da SGTI (TIC) (Muller):** Muller citou que com a reestruturação, o novo nome da área ficou com foco em Tecnologia e Inovação e há muitas áreas internas que seguiram com a nomenclatura TIC (tecnologia da informação e comunicações). Será feita proposta a ser submetida



ATA DE REUNIÃO SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES

- **último mês ciclo OKRs** - agendamentos das reuniões de último checkin e revisão dos projetos das coordenadorias com a Natacha. **OKRS linova**
- **Pautas para a reunião do Comitê de Governança (24/10):** Foram discutidos os itens a serem levados à reunião do comitê de governança na próxima reunião (24/10).
- **teste de recuperabilidade** - Muller explanou os valores 2025 de teste de recuperabilidade de software. Planilha aprovada.
- **Evento presencial 26/11:** Natacha informou que pretende que o dia 26/11 seja um dia de atividade presencial para toda a SGTI. Discutidas formas de interação, será estudada a proposta de programação para o dia.
- **Transmissão ao vivo das sessões de julgamento em canal único:** Denilson mencionou que fará reunião inicial com a Secom antes de fazer os testes com as turmas.
- **Migração do Balcão Virtual do Zoom para o Google Meet:** Denilson relatou que já foram realizados os testes. A migração é decorrente da não disponibilidade de contas zoom para novas salas de balcão virtual. Será incluído na pauta do comitê de governança do dia 24/10.



ATA DE REUNIÃO

SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES

PARTICIPANTES			
Portaria nº 891/2024 - 23/10/2025			
NOME DO INTEGRANTE OU CONVIDADO	DESIGNAÇÃO	PRESENÇA	AUSÊNCIA JUSTIFICADA
Natacha Moraes de Oliveira	Secretária-Geral de Tecnologia e Inovação	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
André Soares Farias	Diretor da SESIS	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Alberto Daniel Muller	Coordenador de Gestão e Apoio à Governança de TIC	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Paulo Roberto Schmitt do Carmo	Coordenador de Desenvolvimento de Sistemas	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Denilson Ribeiro de Quadros	Coordenador de Serviços de TIC	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Pablo Paulo Lopes Barros	Coordenador de Implantação de Sistemas	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Paulo Mendes Ribeiro Júnior	Diretor da SEINFRA	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lucas Pozatti	Coordenador de Segurança da Informação e Proteção de Dados	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Deise Koerber	Divisão de Projetos e Assessoramento Administrativo de TIC	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Cintia Frigo Petuco	Divisão de Conformidade e Processos	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS

- **Verificação de RISI's pendentes:** Está em preenchimento o RISI sobre a indisponibilidade do dia 10/10.
- **Análise dos resultados do iGOV-TIC JUD 2025:** Cintia apresentou os itens não atendidos em 2025 e foram discutidos os planos de ação para possível atendimento dos itens no próximo ano.
- **Pesquisa de Satisfação de serviços:** Foram definidas as perguntas que comporão a pesquisa em 2025. Houve consenso de que as respostas devem ser uniformizadas em 4 níveis, sendo que, para respostas de nível “insatisfeito” será solicitada a justificativa.



ATA DE REUNIÃO

SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES

- **Reunião do comitê de Governança:** Alinhados os assuntos a serem apresentados na reunião do dia 24/10 (inclusão na pauta sobre a permissão de administrador nos equipamentos dos magistrados).



ATA DE REUNIÃO

SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES

PARTICIPANTES			
Portaria nº 891/2024 - 30/10/2025			
NOME DO INTEGRANTE OU CONVIDADO	DESIGNAÇÃO	PRESENÇA	AUSÊNCIA JUSTIFICADA
Natacha Moraes de Oliveira	Secretária-Geral de Tecnologia e Inovação	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
André Soares Farias	Diretor da SESIS	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Alberto Daniel Muller	Coordenador de Gestão e Apoio à Governança de TIC	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Simone Pereira Justino Goulart	Substituta do Coordenador de Gestão e Apoio à Governança de TIC	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Paulo Roberto Schmitt do Carmo	Coordenador de Desenvolvimento de Sistemas	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Denilson Ribeiro de Quadros	Coordenador de Serviços de TIC	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Pablo Paulo Lopes Barros	Coordenador de Implantação de Sistemas	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Paulo Mendes Ribeiro Júnior	Diretor da SEINFRA	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lucas Pozatti	Coordenador de Segurança da Informação e Proteção de Dados	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Deise Koerber	Chefe da Divisão de Projetos e Assessoramento Administrativo de TIC	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Karen de Souza del Mauro	Substituta da Chefe da Divisão de Projetos e Assessoramento Administrativo de TIC	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Unidade de apoio executivo: SGTI

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS

- Verificação de RISI's pendentes:

- * Lentidão do PJe;
- * Falha na assinatura com certificado no NovaJus (via ETR).



ATA DE REUNIÃO SUBCOMITÊ DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES

- Revisão do Plano de Tratamento de Riscos (PTR):

Lucas solicitou ao Mendes relatório de gestão de riscos em função da revisão do Plano de Tratamento de Riscos (PTR) do Ciclo 2022/2023. Mendes vai encaminhar resposta ao Lucas e seguir com discussão técnica interna.

- Atualização Windows 11:

Denilson informou que já foi rodado script para retirar as VMs das bases. Natacha informou que foi combinado com Denilson que até final de novembro todas as máquinas com Windows 10 versão 1709 deverão estar atualizadas. Natacha vai encaminhar e-mail aos usuários que estejam de posse de máquinas do tribunal, as quais deverão ser trazidas para serem atualizadas.

Lucas vai providenciar uma lista de máquinas do tribunal que estão se conectando através de rede externa, para que seja feita essa atualização.

-Sanitização das contas do AD: Lucas acredita que poderá alinhar por e-mail a sanitização das contas de usuários aposentados, sem envolver a Segesp nessa etapa.

-Questionário da IBM para POC: Gustavo fará contato com Fabio (CDS) para solucionarem antes do recesso.